

# *Le président Evo Morales appelle les Boliviens à se rendre aux urnes ce dimanche*

---



La Paz, 26 mars (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a appelé tous les citoyens de son pays à participer aux élections régionales de dimanche prochain pour dépasser la barre des 90% de participation, qui avait été atteinte lors des élections de 2010.

À Santa Cruz de la Sierra, Evo Morales a expliqué que cette participation exceptionnelle fait de la Bolivie le pays le plus démocratique du monde, et il a rappelé que ces élections conduiront au renouvellement de 4900 élus municipaux et départementaux.

La Police et les Forces Armées assureront la tranquillité et la sécurité au cours du vote.

Par ailleurs, les autorités boliviennes, qui revendiquent un accès de la Bolivie à la mer, ont annoncé qu'elles donneront des détails de cette question lors du Sommet des Amériques et du Sommet des mouvements sociaux, qui se dérouleront en avril prochain au Panama.

Le vice-ministre bolivien de la Coordination avec les mouvements sociaux, Alfredo

Rada, a signalé que son gouvernement va présenter son plaidoyer contre le Chili auprès de la Cour internationale de La Haye au mois de mai.

Alfredo Rada a rappelé que les sommets qui se tiendront au Panama aborderont également les effets du changement climatique, le soutien à la révolution bolivarienne et la question du blocus étasunien contre Cuba.



**Radio Habana Cuba**